

LIGUE DU DROIT INTERNATIONAL DES FEMMES

Association créée par Simone de Beauvoir
6 Place Saint-Germain des Prés, 75006 Paris, www.ldif.asso.fr;

Paris, le 18 septembre 2022

COMMUNIQUE

Le hijab mortel

Non le pouvoir religieux en Iran n'a pas relâché sa pression sur les femmes qui osent « mal porter » le hijab obligatoire. Et il ne le fera jamais volontairement car la soumission des femmes et au cœur de son système.

Mahsa Amini, une magnifique jeune femme de 22 ans, en visite dans la capitale iranienne avec sa famille, en a fait la tragique expérience.

Arrêtée par la police des mœurs pour non-respect du code vestimentaire obligatoire, elle tombe rapidement dans le coma et est emmenée à l'hôpital où elle meurt.

Que lui est-il arrivé pendant les deux heures passées au poste de police ?
Personne ne le saura jamais : violences psychologiques ou violences physiques ?
La suite on la connaît.

En regardant la photo de cette nouvelle victime d'une idéologie misogyne, fondée sur l'apartheid sexuel, on ne peut s'empêcher de penser aux errements de ceux et celles qui, ici en France, défendent le port du burkini dans les piscines de Grenoble ou du voile sur les terrains de foot. !

Non, la liberté ne consistera jamais à exiger le droit de porter ce qui partout ailleurs est un symbole d'oppression des femmes.